



## Sortie du 20 octobre 2018 en forêt de Barbeau

Après avoir hésité pour son maintien compte tenu de la sécheresse sévissant maintenant depuis plusieurs mois, cette sortie eut bien lieu et 18 participants se sont déplacés, des habitués et passionnés pour la plupart.



La grande majorité des 32 espèces rencontrées, au lieu d'une bonne centaine habituellement les années précédentes à la même période, furent lignicoles, avec entre autres, faisant l'objet d'un shooting photo : un magnifique « Polypore larmoyant » (*Inonotus dryadeus*) en mal de larmes, et des « Pholiotas couleur citron » (*Pholiota limonella*),

espèce qui en raison de similitudes avec d'autres pholiotas présentant des caractéristiques « macro » similaires (*P. cerifera*, *P. adiposa* et *P. jahnii*), nécessita une confirmation de Jean-Pierre par un examen des spores « à la micro ». A noter également une seule grosse « Poule des bois »



ou « Polypore en touffes » (*Grifola frondosa*), espèce couramment rencontrée en nombre dans ce secteur les années précédentes, et malheureusement trop défraîchie cette fois-ci pour être prélevée et partagée par les mycophages qui sont donc restés sur leur faim.

La liste de ces 32 espèces est accessible par le lien:

<http://champignons77.org/barbeau-2018.pdf>

Bruno Degouille